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一 般 質 問 

平成２７年９月１４日（月） 

 

１２番  和 田 順 義 議 員 

 

１．憲法について 

①違憲性が指摘される集団的自衛権行使容認についての認識について。 

 

２．人口減少対策について 

①市の魅力の発信について。 

 イ、市民に親しまれるキャッチフレーズの創作。 

 ロ、新港を身近に感じるための港が一望できる公園の設置、立入可能なエリアの確保と各種の

イベントの開催。 

 ハ、自然と産業の調和をアピールするためのインターネットでの動画配信などの積極的活用。 

②人口減少問題を横断的に対処するための部署の設置について。 

③花川北地区の建ぺい率緩和、用途変更に伴う人口増加の見通しについて。 

 

３．ごみ対策について 

①ごみの回収量の変化と危険ごみの対応について。 

②もやせないごみの埋めたての現状と見通し、きれいなプラごみの無料回収について。 

③炉の使用見通しと長期包括契約の更新について。 

 

４．消防の救急活動について 

 ①病院の救急患者の受入れ状況と重症患者の即刻受入れ可能な病院の検索システムの構築につ

いて。 

 ②市職員の上級救命講習の実施状況と更新の取り組みについて。 

 

５．大津波対策について 

 ①大津波を想定した町内会、小中学校の避難訓練の実施状況と今後の取り組みについて。 

 ②花川地区の津波避難対策について。 

  イ、大津波発生時の市庁舎への避難の可否について。 

  ロ、避難ビルの指定について。 

 

６．図書館について 

 ①イベント、講座、展示なども含み積極的な取り組みと成果、今後の方向性について。 

 ②公文書の管理、活用のための文書館の機能の導入について。 

 

７．文化財について 

 ①市の文化財に指定された紅葉山４９号遺跡の重要性の発信について。 

 ②国宝の埴輪、三内丸山遺跡などと並ぶ紅葉山４９号遺跡を含む東北・北海道地域の縄文文化の

遺跡の世界遺産登録について。 
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１番  加 納 洋 明 議 員 

 

１．マイナンバー制度について 

①制度全体としてのタイムスケジュールと市民周知。 

②職員向けの制度の研修とマニュアル作り。 

③制度導入によるセキュリティの強化対策（不正アクセス等）。 

④被災者やＤＶ被害者等の周知も含む対応について。 

⑤市としての制度にたいする総合相談窓口の設置の考え。 

 

２．空き家対策について 

①市内の空き家の実態把握について。 

②空き家対策特別設置法の活用が考えられる空き家が市内にあるのか、あれば取り組みについて。 

③市の空き家利活用促進制度の今年度の利用内容について。 

④次年度以降も助成事業を継続すべきと思うが考えを。 

 

３．石狩湾新港地域進出企業の住宅需要について 

①新港地域進出企業への住宅対策についての現状把握と今後の取り組みについて。 

 

４．総合教育会議について 

 ①「総合教育会議」の開催は、会議での議論の内容は。 

 ②今後の開催について。 

 ③会議録の公開の在り方については。 

 

５．いじめ調査のやり直しについて 

 ①現在の市内でのいじめの実態について。 

 ②今回の文部科学省の通知に対する対応について。 

 

６．学校トイレについて 

 ①花川小学校のトイレの現状対応について。 

 ②今後の花川小学校のトイレの改修についての考え。 

 

 

 

 

５番  三 崎 伸 子 議 員 

 

１．国民健康保険税について 

①高すぎる税負担の軽減と市民の受診権を守るべきではないか。 

②資格証明書の発行はより慎重にしてゆくべきではないか。 
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２．高齢者福祉の充実について 

①福祉利用割引券は現在２，０００円となっていますが、５，０００円位までに増額していただ

きたい。 

②高齢者クラブ運営交付金を増額し地域高齢者の集う場を充実することが大切だと思いますが

どう考えているか伺います。 

 

３．南線小学校の大規模校問題と放課後児童会について 

①樽川地域に小学校を建設（新設）すべきではないでしょうか伺います。 

②過大校にともなう教育困難について伺います。 

③樽川地区の児童の放課後児童クラブの状況と子どもが増えた時の増設について伺います。 

 

 

 

 

８番  堀   弘 子 議 員 

 

１．石狩市行政活動への市民参加の推進に関する条例について 

①条例施行から１３年が経過したが、市民参加の推進をどの様に評価しているのか。 

②市民参加の手法の一つであるパブリックコメントの意義、パブリックコメント手続きの理解に

ついて。 

③市民参加条例の制定の考えについて。 

 

２．介護保険について 

①制度改正による８月からの利用者負担増の影響と対策について。 

②医療と介護の連携について。 

③介護予防・日常生活支援における市町村移行事業の検討について。 

 

３．総合型地域スポーツクラブについて 

①総合型地域スポーツクラブを活かしたまちづくりについて。 

②高齢者が住み慣れた地域で暮らせる支援体制づくりの連携について。 

 

４．集団フッ化物洗口の危険性について 

 ①洗口の使用薬剤添付書に掲載されている「用法・用量」「使用上の注意」「副作用」「妊婦、

産婦、授乳婦等への投与」「適量投与」「取扱い上の注意」理解と認識について。 

 ②実施園に対し、洗口方法、洗口時の注意、使用上の注意、副作用などについて周知し、緊急時

の対処方法も知らせるべき。 

 ③実施施設、新入園児の保護者に対する説明会の開催について。 

 

５．日本脳炎ワクチンについて 

 ①実施の有無、今後の広報について。 

 ②広報については副作用についても行うべき。 
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１９番  日下部 勝 義 議 員 

 

１．市道の整備について 

①市道の未舗装の整備計画について。 

 

２．墓地について 

①昨年の４定で質問した新規の墓地造成計画のその後の進展はどうか。 

②市営墓地の整備状況は。 

③今年第１回定例会で同僚議員が質問した共同墓について。 

 

３．市政２０周年記念に向けての取り組みについて 

 ①何らかの記念事業を行う考えはあるか。 

 ②検討しているとしたら、何月頃を目途としているのか。 

 ③行政だけでなく、産業界、福祉、文化団体等や市民と共に祝えるイベントなどを企画する考え 

  は。 

 

４．女性の活用推進について 

 先月２８日に「女性の職業生活における躍進に関する法律」が成立した。 

①市の審議会（委員会）に占める割合など、達成状況は。 

②今後、新たな目標設定や方針などについて、現時点での考えは。 

 

 


